
Niente pattuglie a cavallo polizia nei parchi, sporcano 
 

 (ANSA) - PALERMO, 20 GIU - Niente pattuglie a cavallo della Polizia 

di Stato nei parchi cittadini di Palermo perchè "sporcano" e un 

sindacato contesta "la scelta inopportuna del Questore di Palermo 

Guido Longo". A sollecitare "il ripristino dei servizi a cavallo, peraltro 

previsti dal Dipartimento della Ps" è il Movimento dei Poliziotti 

Democratici e Riformisti. "A seguito di direttiva dell'Ufficio, dietro 

sollecito dell'assessore comunale - si legge nella nota sindacale - viene 

negato l'accesso delle pattuglie a cavallo nei parchi cittadini, in quanto 

presumibilmente sporcano ed addirittura arrecano pericolo per il 

suolo cittadino, tutto in barba alle disposizioni Ministeriali che prevedono l'impiego delle pattuglie a cavallo 

nell'ambito del progetto nazionale 'Parchi Sicuri', volto a rafforzare l'attività di prevenzione e sicurezza del 

cittadino in quei siti". "Appare spontaneo chiedersi - prosegue la nota - come mai la Polizia Municipale continua ad 

andare nei giardini Pubblici? L'Assessore come fa a distinguere le fiande tra quelle municipali e quelle di Stato? 

Oppure il Sindaco si ricorda di noi per le parate e i saggi che lo riguardano?". Il sindacato ribadisce l'importanza 

che le pattuglie a cavallo della polizia hanno "soprattutto presso il giardino Inglese, teatro di numerosi atti 

criminosi, che vengono scongiurati dalla presenza degli stessi poliziotti che giornalmente sono gratificati dai 

consensi e dai complimenti per l'attività svolta, dai cittadini che anzi vorrebbero un incremento della presenza della 

Polizia a Cavallo per sentirsi ancor più tutelati e protetti". 

 


